

Les lycées saint-lois sont plutôt bons élèves

Le ministère de l'Éducation nationale publie, ce mercredi 20 mars, les indicateurs de résultats des lycées. À Saint-Lô, les chefs d'établissements sont dans l'ensemble « satisfaits ».

« Une image de la réalité »

Ni palmarès ni classement, les « indicateurs de résultats des lycées », publiés ce mercredi 20 mars (lire aussi en page Normandie) visent, selon le ministère de l'Éducation nationale, à « proposer une image de la réalité complexe et relative que constituent les résultats d'un établissement ». Ils sont fondés sur les taux de réussite au bac 2018, sur le pourcentage des mentions obtenues et sur le taux d'accès au bac depuis la classe de seconde. En fonction des « caractéristiques scolaires et socioprofessionnelles des élèves », le ministère détermine des « résultats espérés », à comparer avec ceux obtenus.

« Satisfaction » au lycée

Le Verrier...

« Nous sommes à 94,76 % de réussite au bac 2018 », note Alain Cognet, proviseur du lycée Le Verrier à Saint-Lô. « C'est 1,5 % supérieur au département, 3 % supérieur à l'académie. Nous sommes très satisfaits de ces résultats, qui reflètent l'exigence et l'accompagnement des équipes pédagogiques. »

Le chef d'établissement explique le taux d'accès au bac moindre



Des élèves lors de l'annonce des résultats du bac.

CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

qu'attendu par le fait que « nous ne disposons pas de filière technologique. Nos élèves qui souhaitent prendre ce chemin sont obligés de quitter notre lycée. » Par ailleurs, ajoute Alain Cognet, « nos lycéens s'investissent dans la vie citoyenne et culturelle du lycée et de la cité saint-loise », à travers de nombreux projets : expositions, concerts, actions avec l'hôpital et la Croix-Rouge... Et « nos élèves réussissent très bien dans

l'enseignement supérieur. Nous avons des retours très positifs de la réussite post-bac. Notre lycée est attractif, comme l'a montré la forte affluence lors de nos portes ouvertes. » Contacté par *Ouest-France*, le proviseur du lycée Curie-Corot, Jacky Borowczak, n'a quant à lui « pas souhaité commenter avant jeudi 21 mars » les résultats de son établissement.

...et dans les lycées privés

Arrivé à la tête de l'ensemble scolaire en septembre 2018, Christophe Poupon prend note des 100 % de réussite au bac 2018 et tient à « féliciter tous les élèves bacheliers. Cette année encore, je sais que les élèves et les équipes travailleront également pour obtenir le plus de réussite possible au baccalauréat ». Christophe Poupon avoue ne pas s'intéresser beaucoup à ces chiffres. « D'autres seraient plus intéressants : ceux de la réussite après le bac. »

Au Bon-Sauveur, avec 100 % de réussite pour les 41 élèves en bac technologique ST2S (Sciences et technologies de la santé et du social) et les 46 en Bac pro ASSP (Accompagnement, soins et services à la personne) François Clement ne peut qu'être « extrêmement satisfait ». Il salue particulièrement ces derniers bacheliers : « Le bac professionnel est une filière d'excellence qui permet à de nombreux élèves de reprendre confiance en eux et de renouer avec la réussite. »

Émilie MICHEL.